

学外団体・サークルの皆さんへ

学外学生団体・サークル勧誘について（板橋）

令和4年度入学式における学外学生団体・サークル勧誘は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度に引き続き**中止といたします。**万が一クラスターが発生した場合、ご自身・他の学生（他大学学生を含む）・家族・授業など、影響は広範囲に及びます。皆さんの安心と安全を確保することを最優先とするために、ご理解とご協力をお願いいたします。

🔒勧誘を予定していた団体の方々につきましては、以下の内容を必ずご確認ください。🔒

入学式当日、大学から十条駅に向かう路上や駅周辺での勧誘は絶対に行わないでください。 新入生・保護者の方々・近隣住民の方々の通行の妨げになります。**違反が発覚した場合、次年度以降、学外学生団体・サークル勧誘活動の参加を一切認めません。**

通常の勧誘活動が出来ないことで SNS 上での活動に注力される団体も多いかと思えます。SNS の利用はマナーと節度を守ってください。

☆SNS における注意事項☆

- ① SNS は情報伝達手段の一つとして広く活用されている一方で、不特定多数の利用者が常時アクセス・閲覧可能です。SNS を利用して発信した情報は、瞬時に伝達拡散され、後で取り消すことは出来ません。一人の心無い情報発信が予想外の結果を生じさせ、他者に迷惑をかけることはもとより大きく非難される場合があります。
- ② **SNS を利用するときは、たとえ匿名であったとしても、責任が伴う発言として取り扱われることを認識し、不用意な投稿は家族や友人まで被害が及ぶこともありますので、自覚と責任をもって利用するようにして下さい。**
- ③ 個人情報の取り扱いについても自分自身の情報公開だけでなく、個人に関する情報の公開の判断は、非常に慎重に行うべきです。自分以外の家族や他人の個人に関する情報を、本人の許可なく掲載することは、絶対に行わないでください。

ご協力よろしくをお願いいたします。

参照：総務省インターネットトラブル事例集

https://www.soumu.go.jp/main_sosiki/joho_tsusin/kyouiku_joho-ka/jireishu.html

学生支援課